

**Betreff:**

Vertreter- oder Bürgerbegehren CityBahn (CDU)

**Antragstext:**

**Vertreter- oder Bürgerbegehren CityBahn**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Der Ortsbeirat stellt fest, dass die Stadtverordnetenversammlung seiner Bitte vom 18. September 2018, ein Vertreterbegehren bezüglich der Realisierung sowie der Streckenführung der CityBahn durchzuführen, bislang nicht nachgekommen ist.
2. Die Stadtverordnetenversammlung wird daher gebeten, nunmehr auf ihrer Sitzung am 14. Februar 2019 ein Vertreterbegehren bezüglich der Realisierung sowie der Streckenführung der CityBahn zu einem geeigneten Zeitpunkt zu beschließen.
3. Für den Fall, dass die Stadtverordnetenversammlung auf ihrer Sitzung am 14. Februar 2019 ein Vertreterbegehren zum Thema CityBahn nicht beschließt, unterstützt der Ortsbeirat Biebrich die Unterschriftensammlung der Bürgerinitiative „Mitbestimmung CityBahn“ zur Herbeiführung eines Bürgerbegehrens zum Thema CityBahn.

**Begründung:**

Die CityBahn ist das größte Infrastrukturprojekt der vergangenen Jahrzehnte in der Landeshauptstadt Wiesbaden. Im Falle seiner Umsetzung wird dieses Projekt einen dreistelligen Millionenbetrag verschlingen. Für die betroffenen Anlieger wird die CityBahn massive Veränderungen mit sich bringen. Zahlreiche Parkplätze werden verloren gehen. Der Individualverkehr wird erheblichen Einschränkungen unterworfen. Der Stadtbezirk ist in erheblichem Maße vom Projekt CityBahn betroffen, da die geplante Streckenführung von der Biebricher Allee in Höhe des Konrad-Adenauer-Rings bis zum Rheinufer durch Biebrich führen soll. Ein Projekt solcher Dimension sollte auf keinen Fall ohne vorheriges Bürgervotum realisiert werden.

Wiesbaden, 18.01.2019